金子校区の人口

男 5,708 人 6,046 人 女 計 11,754 人 世帯数 5,446 世帯 (平成27年9月末日現在)

地域交流センターだより



(ふれあい金子)

参加

を頂

地域相互の交流が図

れたも

のと思っております

時開

催の

金子消防団

による防

災訓

など大変好評にて、

今後とも地域の絆を深めていくため、

皆様のご理解、

ご協力をお願

いいたします。

後に会場をお借り致しました(お手伝いを含め)、

金子小学校教職員の方々に対

に代か

わって神仏に捧げるも

 \bigcirc

の鯛だ

を

匹失敬して食べてしまい

ま

ところが、

悪いことはできませ

このことが宮司にば

れ

てしま

ま

族の資格がな

今日

かぎり、

「初穂の鯛を盗むような奴は、

し心からお礼申し上げ、

校区文化祭開催のご報告といたします。



当日

は降雨が予想されておりましたが、

雨

も降らず幸いでした。

品

示、

バザー

出

店

. ん 玉

木工

(発行所)

庄内町一丁目 14番7号

地域交流センター

電話 34 - 632034 - 3289FAX

E-mail

連

合会、

kanekou@city.niihama.ehime.jp

区文化祭

成

第5回高齢者軽スポーツ大会開催報告とお礼

金子校区連合自治会 会長 永井

連合自治会主催、高齢者軽スポーツ大会を 11 月 14 日 (土) 金子小学校体育館にて行いました。多くの参加を頂 きありがとうございました。

来賓に佐々木・伊藤・藤田市議会議員を迎え、5 種の個 人・1種の団体競技・全員参加の○×クイズに大いに盛り 上がりました。当日は地域交流センター・体育振興会等の 方々のご協力ありがとうございました。

今後とも、皆様に喜んで気軽に参加できるスポーツ大会 になるよう企画して参ります。







年末交通安全県民運動

交通事故を起こしません。

交通事故に遭いません。

間】平成27年12月21日(月)~12月31日(木) 『はんしゃざい ぼくの近くの一番星』

【運動の基本】 子どもと高齢者の交通事故防止

平成 27 年

【運動重点】

- ○高齢者の交通事故防止
- ○飲酒運転の根絶
- ○自転車の安全利用の推進
- ○夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗車中の交通事故防止













うとする船に乗 とうとう、 宮の森から追放する。

来ました。困った小女郎たぬきは、住みなれた一宮の森を去って、た 住みついていた一 番くす あてもなく、 慈眼寺の 追ぉ 和尚に化けて、 さまよい歩くうちに浜辺に い出き されてしま いまこぎ出

年十 月 たしま 日 日 前 はり金子小学校にお いて、 第四· + 回

交通安全協会南支部、 連合自治会、 催い 南中PTA、 議会金子支部、 金子小PT 校区体育 Ą 校区内青年 校区老人クラ 団 他多

くお礼申し上げます。 くの緒団体のご支援・ご 1協力を頂き盛大に実施することができました事、

居 后浜高専⁰ 年以上に多くのご

ました。

とともに、

小女郎たぬ

代だいだい 宮神社 の宮司につ かえて、 カゝ

ある日、 でき 心影 カュ 36, 初四 穂ほ (その 年初めて わいがられている利口なたぬ て収 穫した穀物や、

三兄妹として、 きは、 壬埠ラがゎ 0 伊予たぬき族の名門で、 喜左衛門たぬき」、 屋島の 番くすに住んで 「禿げたぬき

宮の森に移って来ました。 立川の奥の小女郎 美しい娘に化け 小女郎たぬきは 番点 属く (お使っか 谷に、 い 者 。 るの 神通力を持っていたので、 匹 の として、抱えられるようにな たぬきが住んでい 人々 は、 「小女郎たぬき」 宮神 لح 社に

呼んでいました。

神様に見込まれて、

夕方になると、

実行委員長

金子校区文化祭開

催の

新居浜市体育功労賞





おめでとうございます

10月4日の新居浜市民 体育祭総合開会式において 藤田明美さん(江口町)が 体育功労賞を受賞されまし

藤田さんは長年にわたり、 市家庭婦人バレーボールやレクバレー

ボールの発展に寄与し、地域のリーダーとし 積極的に取り組み、また後進の指導に当たっ います。

現在は校区体育振興会副会長として地域社 会体育の振興に尽力されています。

これからも地域のリーダーとして、ご活躍 を期待しております。



女郎

たぬ

そ

 \mathcal{O}